

## Arias confía en logro de paz

Critica falta de voluntad  
para pacificar istmo

ARMANDO MAYORGA

Redactor de La Nación

LN-7-10-88



El ex mandatario Lic. Rodrigo Carazo declaró ayer que gracias al Dr. Oscar Arias se logró convertir la tragedia de Centroamérica en esperanza de paz.

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, se muestra confiado en alcanzar la pacificación de Centroamérica, pese a los problemas que impiden la aplicación de los compromisos suscritos por los cinco países en Guatemala, el 7 de agosto de 1987.

Así lo expresó ayer el mandatario, en el Teatro Nacional, al recibir un doctorado en Educación para la Paz conferido por la Universidad para la Paz, que celebra diez años de fundación.

"Las adversidades, la incompreensión de algunos y los escollos no han impedido que le diga al mundo que en Centroamérica es posible detener la guerra", declaró el gobernante, quien advirtió que más que un anhelo la paz es un derecho de los pueblos.

Mientras en otras partes del mundo se vislumbran arreglos a los conflictos "es difícil comprender por qué ese clima de concordancia no llega todavía a nuestra Centroamérica sangrante y mártir", concretó.

Aseguró que muchas veces se pregunta la razón por la cual la negociación se da lentamente y el por qué los mismos que claman por la pacificación promueven la guerra. "No hay paz porque no hay reconciliación. No hay reconciliación porque no hay justicia. No hay justicia porque no hay misericordia, porque no hay amor."

En ese contexto, manifestó que los pueblos regionales merecen algo mejor que promesas, bases militares, envíos clandestinos de armas, escuadrones de la muerte, censura, cárcel y destierro.

Cuando se confirió al Dr. Arias el doctorado, el ex presidente de la República, Lic. Rodrigo Carazo, destacó los esfuerzos del mandatario por lograr la tranquilidad del istmo. "En 1987, Costa Rica, por acción señera de su Presidente, logró convertir la tragedia de Centroamérica en esperanza de paz" al firmarse Esquipulas II.